
 

M:\ECHANGES_ADMIN\CE\2022-2023\PV\4. PV 2023-01-24 Projet.docx  

1 

PROCÈS-VERBAL D’UNE ASSEMBLÉE DES MEMBRES 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE 

LES JEUNES DÉCOUVREURS, 

LE MARDI 24 janvier 2023 À 18H30 

    

  _____________________________________________________________________ 

 

Présences 

Nicole Martel 

Annick Gamache 

Nathalie Hébert 

Christian Lamy 

Sarah Labrecque 

Roxanne Gascon 

Diane Robichaud 

Louise Gagné 

Nancy Bernard 

Amélie Nantel Vivier 

Marie-Ève Paquet 

Étienne Patenaude 

 

 

Substituts :  

Carole Leroux  

Marianne Caouette  

Cindy Leclerc  

 

 

 

Absents : 

Nicole Martel 

Marie-Hélène Froment 

Catherine Arpin 

 

 

      

 

 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum (constat) 

Le quorum est constaté,  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption) 

 

Daphné remplace Marie-Hélène Froment. Marianne remplace 

Catherine A 

 

 

CÉ -22-23-24 SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marie-Ève Paquette, 

appuyée par Mme Roxanne Gascon 

 

 IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, l’ordre du jour, tel que 

déposé. 

 

3. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 29 

novembre 2022 (adoption) 

 

 

CÉ -22-23-25 SUR PROPOSITION dûment faite par Christian Lamy. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter, par courriel en délibéré étant donné le 

peu de temps pour en prendre connaissance. 
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4. Parole au public (information) 

     État de la bibliothèque à l’ouverture le matin, abordé par Cindy. 

 

 

5. Révision budgétaire (information) 

Le point sera reporté au mois de mars. 

 

 

6. Répartition du temps alloué à chaque matière (approbation) 

CÉ -22-23-26                  L’article 86 de la Loi sur l’instruction publique prévoit que le conseil  

           d’établissement approuve le temps alloué à chaque matière    

         obligatoire ou à option proposé par la directrice/le directeur de l’école  

 

         en s’assurant : 

 

• de l’atteinte des objectifs obligatoires et de l’acquisition des 

contenus obligatoires prévus dans les programmes d’études établis 

par le ministre; 

• du respect des règles sur la sanction des études prévues au 

régime pédagogique.  

 

La directrice a présenté le projet de grille-matière qui fait état de 

temps alloué à chaque matière. 

 

Ce projet a été élaboré avec la participation des enseignants, 

conformément à ce que prévoit l’article 89 de la LIP. 

 

 

CÉ -22-23-27                       SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marianne Caouette ,  

                                              appuyée par Marie-Ève Paquette. 

 

IL EST RÉSOLU D’APPROUVER le temps alloué à chaque matière 

obligatoire ou à option tel que proposé par la directrice pour 

l’année 2023-2024.  
 

 

7. Nouvelle offre de service HDAA (Information) 

La directrice présente une vidéo qui explique la nouvelle offre de 

services HDAA du centre de services scolaire. 

  

8. Photos scolaires 2023-2024 (consultation) 

La directrice demande aux parents s’ils ont apprécié le nouveau 

photographe scolaire.  Elle désire consulter les membres du CÉ afin 

de savoir si nous devrions reprendre le même fournisseur. Varier les 

poses de photo de groupe. Coin dédié sans autre enfant en fond 

et facilité le processus d’achat. 

 

9. Fonds à destination spéciale (information)  

                                              La campagne Bôsapin a rapporté 467.04$.  Ce montant sera    

                                              Déposé dans le fonds à destination spéciale.  

 

                                      10. Conférences aux parents (approbation) 

     

    Madame Paquet nous partage le résultat de ses recherches pour     

                                              trouver un conférencier. 

La direction indique que l’argent pourrait servir à ajouter 5 jours de 

soutien pédagogique en classe 

CÉ -22-23-28                        SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marianne Caouette 

                                               appuyée par Marie-Ève Paquette 

 

IL EST RÉSOLU D’APPROUVER que la somme destinée à l’aide aux 

parents serve à ajouter cinq jours de soutien pédagogique en 

classe. 
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                                       11. Album de finissants (approbation) 

 

 Les enseignantes de 6e année aimeraient à nouveau faire acheter 

des albums de finissant pour leurs élèves. Les coûts qui seraient 

chargés aux parents s’élèveraient à 34,35$ plus taxes.  Nous avons 

passé un sondage et 96,5% des parents sont en faveur de cet 

achat. 

                                                

CÉ -22-23-29                        SUR PROPOSITION dûment faite par M Christian Lamy, appuyée par  

                                              Daphné Santos 

 

IL EST RÉSOLU D’APPROUVER les coûts de 34,35$ plus taxes chargés 

aux parents pour l’achat de l’album de finissants 

 

 

                                       12.  Robotique 

                                              Approbation avec sondage 85% aux parents. 80$ chargé aux  

                                              parents des enfants participants. 

Proposé par Etienne Patenaude, secondé par Marianne Caouette 

 

 

                                       13. Sorties  

Dans le cadre de la mesure À l’école on bouge, le comité a 

organisé une sortie plein air au parc de la SEPAQ pour les élèves 

du 2e et du 3 cycle ainsi que pour les élèves des classes 900. Ces 

derniers pratiqueront de la raquette, du ski de fond et de la 

glissade. Selon un horaire les groupes sortiront les 13-14-15 et 16 

février prochains. Comme cette sortie nécessite un transport à 

l’extérieur, le CÉ doit donner son approbation. 

Les élèves du préscolaire et du premier cycle ont déjà vécu 

l’activité en allant glisser et patiner au parc Pierre Laporte. 

 

CÉ -22-23-30                       SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marianne Caouette,  

                                              appuyée par Marie-Ève Paquette 

 

 

IL EST RÉSOLU D’APPROUVER la sortie à la SÉPAQ pour les élèves du 

2e, 3e cycle et des classes 900. 

 

Les parents demandent si un horaire des activités peut être donné 

pour faciliter les parents bénévoles. 

 

 

                                    

                                  

     

                                       14.  Projet éducatif (suivi) 

 

      

La direction présente l’échéancier pour la révision du projet 

éducatif. 

 

 

                                       15. OPP (suivi) 

                                              1ere activité : distribution de cannes et clémentines pour noël 2022 

 

 

 

     

  16. Communication dans l’Alizé (information) 

        Contact avec conseil de ville. Campagne sur le respect. 

        Sécurité routière aux abords de l’école / journée de la mobilisation 

        Quoi faire si un enfant est en retard. 
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17. Service de garde (information) 

Madame Gagné nous informe de la thématique des journées 

pédagogique du mois de février. 

Madame Hébert nous informe que quatre éducatrices du service de 

garde ont participé au tournage d’une vidéo pour promouvoir le 

métier d’éducatrice en service de garde scolaire 

 

 

18. Vie à l’école (information) 

Préscolaire : sortie en plein air, prof Dino 

1er cycle : nouvel an chinois – exposition 

2e cycle : journée pyjama, Proanima, début de robotique 

3e cycle : visite de Véronique Besançon et Isabelle Savaria  

 

 

 

 

 

19. Comité de parents du CSSP 

Politique du transport scolaire, politique aux dineurs, FCPQ,  

mobilisation  de l’activité du 3 juin ″ Le grand rendez-vous ″ 

Calendrier 2023-2024 ( 1er novembre pedago ? ) 

 

 

20. Correspondance  

Aucune correspondance reçue.  

 

21. Sujets divers  

Achats bibliothèque. Entrée des maternelles (à discuter à la  

prochaine rencontre)  

 

22. Parole au public 

 

 

 

23. Levée de l’assemblée (approbation 2) 

 

CÉ -20-21-31        

                                    SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Roxanne Gascon, appuyée    

                                    par M Étienne Patenaude. 

 

                              IL EST RÉSOLU d’approuver, à l’unanimité la levée de l’Assemblée. 

   

 

 

____________________   ____________________ 

 Christian Lamy                                    Nathalie Hébert 

 Président du      Directrice 

Conseil d’établissement  


